

# Blisterträger aus Polycarbonat mit Magnethaftleiste

## Polycarbonate Blister Carrier with magnet-adhering bar



Träger für Blister bzw. Thermopress-Formen zur Fertigung von Hohlkörpern/ One-Shot Pralinen  
 Carrier for Blister- resp. Thermopress-moulds for the manufacturing of hollow figures / One-Shot pralines

1. Transparenter, niedriger Träger/ Rahmen 395x300 mm zur Aufnahme von Blistern mit Kugeldurchmessern von ca. Ø 25,0-26,4\* mm. Ausführung mit oder ohne Magnethaftleiste.  
 1. *Transparent, low carrier / frame 395x300 mm to carry blisters with ball diameters of approx. Ø 25,0-26,4\* mm. Available with or without magnet-adhering bars.*

Artikelnummer/ Article No.	0050.101-MH	0050.101-OL
Bezeichnung/ Description	Blisterträger aus Polycarbonat mit Magnethaftleiste <i>Blister carrier made of polycarbonate with magnet-adhering bar</i>	Blisterträger aus Polycarbonat ohne Magnethaftleiste <i>Blister carrier made of polycarbonate without magnet-adhering bar</i>
Formenmaß/ Size	395 x 300 x 15/ 30 mm	395 x 300 x 15/ 30 mm
Öffnungsdurchmesser Kugel/ Opening diameter ball	27,0 mm	27,0 mm
Kugeldurchmesser ca. */ Ball diameter approx. *	25,0- 26,4 mm	25,0- 26,4 mm
Teiligkeit/ Einteilung / Arrangement	63/ 9x7	63/ 9x7

\* Erreichbarer Kugeldurchmesser ist abhängig von der Wandstärke des Blisters/ Thermopressform und dessen Verarbeitungsqualität.  
 \*attainable ball diameter depending on the wall thickness and processing quality of the blister/ Thermopress-mould

2. Weißer Träger/ Rahmen 380x295 mm zur Aufnahme von Blistern mit Kugeldurchmessern von ca. Ø 24,0-28,8\* mm. Vorbereitet für die Aufnahme von Spezialblistern mit Zentrierungen, mit denen auch kleinere Kugeldurchmesser (z.B. Ø 20,0) gefertigt werden können.  
 2. *White carrier / frame 380x295 mm to carry blisters with ball diameters of approx. Ø 24,0-28,8\* mm. Prepared to carry special blisters with centering which can be used to manufacture smaller ball diameters (e.g. Ø 20,0 mm).*

Artikelnummer/ Article No.	0276.101-26,5	0276.101-28	0276.101-29,5
Bezeichnung/ Description	Blisterträger aus Polycarbonat, Öffnung 26,5 mm <i>Blister carrier made of polycarbonate, opening 26,5 mm</i>	Blisterträger aus Polycarbonat, Öffnung 28,0 mm <i>Blister carrier made of polycarbonate, opening 28,0 mm</i>	Blisterträger aus Polycarbonat, Öffnung 29,5 mm <i>Blister carrier made of polycarbonate, opening 29,5 mm</i>
Formenmaß/ Size	380 x 295 x 26/ 52 mm	380 x 295 x 26/ 52 mm	380 x 295 x 26/ 52 mm
Öffnungsdurchmesser Kugel/ Opening diameter ball	26,5 mm	28,0 mm	29,5 mm
Kugeldurchmesser ca. */ Ball diameter approx. *	24,0-25,9 mm	25,5-27,4 mm	27,0-28,9 mm
Teiligkeit/ Einteilung / Arrangement	63/ 9x7	63/ 9x7	63/ 9x7

\* Erreichbarer Kugeldurchmesser ist abhängig von der Wandstärke des Blisters/ Thermopressform und dessen Verarbeitungsqualität.  
 \*attainable ball diameter depending on the wall thickness and processing quality of the blister/ Thermopress-mould

